

Neuigkeiten vom RC Bergteam Oelde



Vom RC Bergteam gibt es wieder Interessantes und Neues zu berichten. Beim Radrennen über Wasser in Gütersloh konnten die Free Style Fahrer um Dirk Beseemann den Titel der Deutschen Meister holen. Zum ersten Mal wurde bei dieser Veranstaltung dieser Titel vergeben. Seit vier Jahren sind die Biker ununterbrochen auf dem Treppchen und da ist dieser Titel natürlich ein ganz besonderer Gewinn.

Weiter geht es auch mit dem MTB Gelände für den Verein. Nachdem nun die Verhandlungen mit der Stadt und dem Pächter zu einem vernünftigen Ende gefunden haben und ein Nutzungsvertrag vereinbart wurde, steht einem Beginn nichts mehr im Weg. Auf dem Gelände können die Mountainbiker ihre zum Teil spektakulären Fahrkünste auf einem entsprechenden Parcours trainieren.

Eine Premiere hatte Christoph Horsthemke aus Stromberg. Der Fahrer des RS Bergteam war beim diesjährigen Sparkassen Giro als Jury Fahrer im Profirennen dabei. Seit einigen Jahren ist der sportliche Leiter des RC Bergteam schon aktiv am Giro beteiligt, nun auch der junge Stromberger. Über die Radsport Initiative Münsterland hatten Anfang des Jahres einige Aktive einen Lehrgang für die sportliche Leiter Lizenz gemacht. Bei diesem Lehrgang, durchgeführt von Alexander Donnere, hochrangiger UCI Kommissar der bei vielen internationalen Einsätzen aktiv ist, wurde den Teilnehmern beigebracht wie sich ein Radrennen mit all seinen Begleitfahrzeugen aufbaut und durchgeführt wird. Erster Test war dann die internationale Junioren Rundfahrt im Juni, wo Christoph Horsthemke erste Erfahrung sammeln konnte. Große Eindrücke gab es dann am



3. Oktober beim Giro. Nicht nur mittendrin sondern vorne mit dabei, als Kommissärsfahrer direkt hinter der Spitzengruppe fuhr Horsthemke auch die drei Runden durch die Kernstadt von Münster mit.

Das MTB Rennen für 2011 ist auch schon wieder in der Planung. Als Termin steht der 22.5.2011 im Kalender. Eine Teilnahme am NRW Cup ist auf jeden Fall wieder angesagt, Andere Änderungen sind zur Zeit noch in Arbeit aber hoffentlich in den nächsten Wochen unter Dach und Fach. Und auch die Internationale Junioren Rundfahrt steht für den Verein wieder auf dem Programm. Also ein interessantes Programm und garantiert keine Langeweile, die im Verein aufkommt.

